

民生委員から皆さまへ、メッセージをお届けします。

桃の節句も過ぎ、ようやく春らしくなってきましたが、皆様にはいかがお過ごしですか。

新型コロナウィルスの収束が見えない中、まだ
悶々とした日々が続きますが、こんな時こそ「応
援メッセージ」を見ていただき、時には気分転換
と健康を兼ねてお散歩をされてはいかがでしょ
うか？春の息吹を肌で感じることが出来ると思いま
すよ。

時節柄、寒の戻りがあるかもしれませんので、お体にはくれぐれもご自愛ください。

何かご相談ごとがあれば最寄りの民生委員まで
お気軽にお声かけしてください。

地域の高齢者からメッセージが届きました。

民生さんの活動に感謝致します

子供の頃 立ての節句に熊手とぼりを飾った二人の翁の穏やかな人形年とと
けり風になるんだと色々想像してゐる

あの時のお人形と同じ位の年になつた。今軽君(車)が僕にいる間準備にあつては終活/終活『終々と急いで』改めて覚悟の日々です



お花のお便りが届きました。

年も新となり、コロナ禍で奥深く固く閉じ込めてほった心を
やれりかばん緑溢れる野に放ち遊はせたいような気持ちにな
ります。そのような中、昔娘から永遠両親に向けて手紙が出来
ました。多感な中学時代 口を開ければ“バトルと繩広げ”
いに上りに思ひます。義務教育の9年間を無事に終える事ができ感謝
の言葉“ありがとうございます”が書かれていました。口では何とか言えなくとも
手紙では書けたのかとしこせん。今でも電話で口を開けば、つい
口言ですが、子育てをしながら忙しく働く娘に“よくがんばっているね”の一
言を書いて送りたいと思ひます。

地域の高齢者からメッセージが届きました。

私は、長尾町の住民なので、3年になります。夫が亡くなり、介護と、毎日通院があり、生活費も、車の免許証返納料も、黙認の私で、体が弱く、お世話になります。民生費の方を、心強く感謝しています。ありがとうございます。親に預けられた時、10ヶ月間、今は、後援会とお手伝いです。直接お話を伺うのが、できるのは、民生費の方です。毎日、よく食べ、よく歩き、よく寝るなどを実行しています。

私自身も、ストレスを感じ、身心によくないと思い、近くの温泉や本屋さん、読書し、富士山を眺め、静寂になります。幸い、今は足の不自由なのが、助かり、負担にならない様です。こんな人達の事をよむのが、辛くなる事があります。老い子こには、毎日、今迄以上に毎日起きるのですね。

94歳になる一人暮らし男性の方を訪問した時のこと

10時半にお尋ねしたのですが、「今、昼飯食ったところ。」というのです。夕方、暗くなったら寝て、朝2時に起きるので、今が昼食なのです。重い病気をしてから、歩けなくなってしまい、いちばん長い距離を歩くのは、門のポストに配られる新聞を取りに行くことなのだそうです。数年前に奥さんを亡くしてからは、一人暮らしになってしまい、本当に寂しいそうです。寝たきりの奥さんの世話をしているときは本当に大変だったのだけれど、それでもその時のほうがよかつたと言います。誰も話す人がいなくなって、考えることは、死ぬことばかり、いつ死ぬか、死ぬまでどう生きるか、こんなことばかり考えていると淡淡と話すのです。重苦しくなく、軽く話すので、こちらからうまくあいづちも打てません。

いつまでも玄関には、自分の描いた絵や書が数枚飾られています。日付を見ると最近かかれたものなので、「毎日、仕事を見つけて暮らしている。」というのは、この仕事をしているのだと思いました。それにしても「一人で暮らしていく」というのは大変な事なのだと改めて認識しました。

地域の高齢者からメッセージが届きました。

民生委員の皆様いつもご苦労様ですそしてやさしい
メッセージ有難うございます子供達は東京在住で一昨年主人
が死んで一人すまいかこんなに寂しいものかとつくづく
身にしみてあります（世間には大勢いらっしゃる（よう）
でも地域の人達や最近老人会や趣味の会に
入会し余生を楽しんで下さいに行きたいと思いま
どうか皆様お見守り下さいますよこれからもよろしく
お願ひ申上げます。